
LES ADVERBES DE QUANTITÉ

RICORDA!	
Sono	seguiti	dal	partitivo	semplice,	cioè	DE/D’	(davanti	a	vocale	o	h	muta)	e	sono	seguiti	da	un	nome.

Tu	manges TROP	DE	chocolat.
Il	faut (occorrono)	BEAUCOUP	DE	pommes.
Je	mange ASSEZ	DE	fruits.
Il	faut un	PEU	D’huile.

COMBIEN	DE/D’	significa	QUANTO/A/E/I	e	si	utilizza	alla	forma	interrogativa.

COMBIEN	DE	fruits et	légumes tu	manges par	jours?	
Il	faut (occorre)	COMBIEN	DE	farine?

TROP	de	+ nome TROPPO

BEAUCOUP	de	+ nome MOLTO

ASSEZ	de	+ nome ABBASTANZA

(UN)	PEU	de	+ nome (UN)	POCO



MOLTO
si	traduce	con:	

vBEAUCOUP DE/D’  (+NOME)

vTRÈS (+	AGGETTIVO/	AVVERBIO)

vBEAUCOUP (+VERBO)

Je	mange beaucoup de	légumes
(qui	“molto”	si	riferisce	alle	verdure)

Elle	est	très sympatique.
Il	va	très bien.

J’étudie beaucoup.
(qui	“molto”	si	riferisce	al	verbo)


